

Schülerinnen und Schüler
Heinrich-Heine-Gymnasium

Bitterfeld-Wolfen, September 2018

„VON SCHÜLERN GEWÜNSCHT – FÜR SCHÜLER GEMACHT“

Liebe Schülerinnen und Schüler,

die Berufs- und Studienwahl ist eine der wichtigsten Entscheidungen Eures Lebens, die es erforderlich macht, dass Ihr Euch frühzeitig beginnend langfristig damit auseinandersetzt. Viele Fragen gilt es zu beantworten, um das Spektrum der Berufswahlmöglichkeiten überschauen zu können.

Zur Unterstützung dieses Prozesses veranstaltet der Schulclub am Heinrich-Heine-Gymnasium jährlich eine Bildungsmesse.

Im Jubiläumsjahr „125 Jahre Chemieregion Bitterfeld-Wolfen“ gemeinsam mit den Partnern

**am Mittwoch, 19. September 2018,
von 15.00 – 19.00 Uhr**

auf dem Gelände des Chemieparks Bitterfeld-Wolfen, Metall-Labor Dr. Adolf Beck, 06749 Bitterfeld-Wolfen, Zörbiger Straße 21c stattfinden.

Wir laden Euch recht herzlich ein, Teil der Bildungsmesse zu sein.

Neben den traditionell teilnehmenden Unternehmen stellen sich viele **neue** Aussteller aus Hochschulen und Universitäten sowie Wirtschaftsunternehmen vor. Gern könnt Ihr Eure Eltern, Lehrer und Freunde mitbringen. Sie können ihre Erfahrungen einfließen lassen und Euch bezüglich der Berufs- und Studienorientierung unterstützen.

Alle Informationen findet Ihr auf unserer Internetseite

www.heine-gymnasium-wolfen.de

www.125-Jahre-Chemieregion.de

www.schulclub-wolfen.de

Mit freundlichen Grüßen



Schmidt
Schulleiter/in

